

第 62 回 全附連高等学校部会教育研究大会報告

研究部 葎 内 ありさ

1. はじめに

令和 3 (2021) 年度の第 62 回全附連高等学校部会教育研究大会は、10 月 15 日 (金)、10 月 16 日 (土) に愛知教育大学附属高等学校を幹事校として開催された。新型コロナウイルス感染症感染拡大の影響により、オンライン (Zoom) で実施された。本校からは、校長、副校長、教員 8 名が参加した。

2. 実施概要

【 分科会 】

「地歴公民」・「外国語」・「生活指導」・「附属のあり方」

【 日程 】

第 1 日目 <10 月 15 日 (金)>

9:30	10:00	10:30	12:30	13:30	15:30	16:00
入室	全体会	分科会 1	昼食	分科会 2	準備会	

第 2 日目 <10 月 16 日 (土)>

9:30	10:30	10:45	12:15	12:45
分科会 3	休憩	講演会	高校部会総会	

※ 但し、地歴公民分科会 3 については 9 : 15 ~ 開始

【 講演会 】

講演者：小林 龍二 氏 (蒲郡市竹島水族館 館長)

演題：「弱点を武器に！竹島水族館復活から学ぶ」

【 発表者 】

本校からは下記の 2 名が発表を行なった。詳細は次ページからの報告を参照されたい。

□地歴分科会

沼畑早苗 「地理総合に向けて一地域調査をどのように取り扱うか」

□外国語科分科会

平田智子 「英語表現 I における英語の多様性への理解を深める取組 ～スキット発表を活用した授業実践～」